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公民館運営審議会の自主研修会に参加許可を頂きありがとうござました。 

終了後のアンケート依頼（問題点や課題、改善への足掛かりとなること）に対し、

下記の通りご解答します。よろしくお目通しください。 

 

①  悩み・要望等をお聞かせください。 

 講座終了後に期待する「サークル化」になかなか結びつかない  

 カルチャーセンターと公民館講座の違いは認識しているが、材料費が掛かる講座や 

公民館の設備に制限され、敬遠される講座企画の存在がある  

                                                                                                             

②  1年間に 1度はこのような研修会を必要としますか。 

 全公民館の運用に興味があるので、事業企画委員会の意見交換の場として必要 

 同じテーマの講座でも地域によりプログラムに違いがある、意見交換の場として

必要 

 講師の紹介や質に関する意見交換の場として必要                                                      

                                              

③  事業企画委員会委員の人選についてどう思いますか。 

 新しい企画を特に希望するのであれば新陳代謝の必要を感じる、但し管理レベル

の人選が必要であるため、そのレベルを身につけた人員が確保できない機関は、

その限りではない 

 津田公民館は、委員の選定について期変わり前に 2～3の委員と相談して適任者の

推薦を実施しているので問題はない                                                                                   

 

④  公民館運営審議会に要望等ありますか。 

 会員の養成機関でないので、テーマについて知識の高揚が必要 

 事業企画委員会は、テーマに向き合い無償で取組んでいますよ！ 

                                                                       

その他ご自由に記入してください。  

 平成 30年度、令和元年度、令和 2年度の事業企画委員会終了時に提出した 

「小生」のアンケート解答部分を抜粋して添付します。 

 

 自主研修会の意見交換結果報告と、本件に対する「公運審」の今後の対応に 

ついて全公民館長経由事業企画委員会宛に是非お知らせ願いたく要望します。 


